

Les transports et la créativité dans les territoires le 15 décembre à Poitiers

vendredi 15 décembre 2017, par [lpe](#)

La prochaine table ronde qui se tiendra à l'Espace Mendès France, vendredi 15 décembre 2017 à 14h30 sera autour du thème "Les transports et la créativité dans les territoires"

Les infrastructures de transport permettent une accélération des échanges et des déplacements, quelles conséquences peut-on en tirer quant à la créativité dans les territoires ?

Avec la participation de :

- Béatrice Vauday, présidente de la fédération EcoSyst'M ;
- Mathieu Flonneau, maître de conférences en histoire contemporaine à l'Université Paris I Panthéon-Sorbonne, directeur de l'Institut d'AES, chercheur au SIRICE-CRHI, LabEx EHNE, P2M, président de l'association internationale T2M (Traffic Transport and Mobility), interviendra sur les « Infrastructures et territoires : diversités, légitimités et cultures plurielles des mobilités sur la longue durée » ;
- Georges Pagé, auteur, président régional de la délégation Poitou-Charentes de la Renaissance Française et membre de l'académie des sciences d'Outre-Mer, présentera « Les précurseurs des compagnies aériennes »
- et des acteurs locaux.

Espace Mendès France 1 place de la Cathédrale à Poitiers.